

Nombre de alumno: Iván Darinel Abadía Aguilar

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6° Cuatrimestre

Grupo: C

Desarrollo humano en México

Oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno





Postulados de hombre en el humanismo





Amplio grupo de los autores humanísticoexistenciales es, aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento

La persona es más que la suma de sus partes

La importancia de esta impresión inicial irá disminuyendo a medida que conozcamos más información. Los elementos informativos no cambian de valor.



La persona es libre y capas de elegir



capas de etegli

EXISTENCIA, libertad y opción son conceptos intimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

El ser humano tiene la trascendencia

LA VIDA HUMANA TIENE SU
RAZÓN DE SER EN UNA
CREACIÓN QUE DEBE
CONTINUARSE EN TODO
MOMENTO Y EN TODOS LOS
SERES HUMANOS DESDE SU
CONCEPCIÓN Y MÁS ALLÁ DE
LA VIDA MATERIAL, Y QUE
RESPONDE AL PRIMIGENIO
IMPULSO CREADOR DE SU
ESPÍRITU.



